

Communiqué de presse

Mercredi 27 février

Déclaration d'Olivier BESANCENOT

J'apporte tout mon soutien aux listes à gauche toute !

Les élections municipales de mars 2008 constituent le premier test électoral après l'élection de Nicolas Sarkozy. Après s'être exprimé dans la rue, le refus de la politique de démantèlement de nos conquêtes sociales menée par le gouvernement doit aussi s'exprimer dans les urnes.

A l'occasion de ces élections, il faut d'abord sanctionner la droite et l'extrême droite. Mais, il est également décisif de faire apparaître une gauche qui ne renonce pas, une gauche nouvelle, forte, radicale qui s'oppose vraiment à la droite. Une gauche indépendante du PS et de ses alliés, lesquels reproduisent chaque jour, dans nos quartiers, dans nos communes et même à l'échelle nationale les renoncements de l'ex-gauche plurielle.

A Nantes, à Rezé et à Saint-Herblain une opposition de gauche est donc nécessaire au sein des conseils municipaux. Une opposition qui défende des propositions concrètes en rupture sur des questions économiques et sociales aussi essentielles que la répartition des richesses, l'emploi, le logement, les transports publics, la petite enfance, le quatrième âge, la démocratie, la culture et l'environnement.

Les listes **Nantes, à gauche toute !**, **Rezé, à gauche toute !** et **Saint Herblain, à gauche toute !** représentent une chance pour toutes celles et tous ceux qui ne se résignent pas, pour toutes celles et tous ceux qui luttent et qui résistent, au quotidien, dans les entreprises et dans les quartiers contre la politique de casse sociale du gouvernement Sarkozy.

J'apporte tout mon soutien aux listes **à gauche toute !** de l'agglomération nantaise

Olivier Besancenot, porte-parole de la LCR